

Babinsa Masuk Sekolah, Koptu Rizal Fausi Jadi Guru SD Jungcangcang 1

Makruf - PAMEKASAN.WARTASOSIAL.COM

Aug 22, 2023 - 14:48



PAMEKASAN - Dalam upaya membentuk karakter sejak dini, Babinsa Koramil 0826/01 Pamekasan Koptu Rizal Fausi, melangsungkan peran barunya dengan mengambil langkah menjadi guru di SD Negeri Jungcangcang 1, Kelurahan Jungcangcang, Kecamatan Pamekasan, Kabupaten Pamekasan, Selasa (22/08/2023).

kegiatan ini adalah membentuk sikap dan perilaku siswa agar mereka mentaati peraturan sekolah sesuai dengan harapan orang tua dan para guru. Dengan demikian, diharapkan aturan dan tata tertib yang berlaku di lingkungan sekolah dapat ditegakkan dengan baik, yang pada akhirnya akan berkontribusi pada kelancaran kegiatan belajar mengajar.



Koptu Rizal Fausi menyatakan, pembekalan yang diberikan kepada siswa dilakukan dengan metode permainan-permainan edukatif dan interaktif, agar siswa dapat memahami konsep disiplin secara praktis dan menyenangkan dengan tujuan untuk memotivasi siswa agar lebih antusias dalam menjalankan peraturan dan tata tertib di sekolah.

"Kami ingin menciptakan suasana belajar yang lebih kondusif dan tertib di sekolah. Dengan membangun karakter disiplin sejak dini, siswa akan terbiasa dengan pola perilaku yang teratur dan patuh terhadap aturan. Ini adalah langkah awal menuju keberhasilan dalam pembelajaran," ungkap Koptu Rizal Fausi.

Dalam peran barunya ini, Koptu Rizal tidak hanya bertindak sebagai pengajar yang menyampaikan materi pelajaran, tetapi juga sebagai seorang panutan yang memberikan contoh nyata tentang pentingnya disiplin, kerja keras, dan integritas. Metodenya yang interaktif dan inspiratif telah memikat hati siswa-siswa, menciptakan lingkungan pembelajaran yang lebih menarik dan bermakna.

"Saya sangat terhormat atas kesempatan baru sebagai guru di SD Negeri Jungcangcang 1. Pendidikan memiliki peran besar dalam membentuk masa depan negara. Dengan membentuk karakter anak-anak sejak dini, kita dapat menciptakan generasi tangguh dan penuh potensi untuk menghadapi tantangan di masa depan," pungkasnya.